

EXPOSITION

[LES BAMBOUS]

Du Lundi 7 Janvier au vendredi 8 Fevrier

De Brigitte Baert









Elle est fascinée par les bambous. A la fois souples et résistants, ils deviennent les protagonistes des toiles de cette Vendômoise toujours souriante. On ressent immédiatement dans ses peintures le plaisir de donner, une générosité, et même un apaisement.

Qui est Brigitte Baert?

Brigitte Baert dessine depuis l'enfance et peint à l'huile dès 13 ans.

De 1974 à 1990, elle effectue des reportages sur l'art, l'architecture et la décoration aux Etats-Unis, au Mexique et en Europe. Ils ont été publiés dans l'Oeil, Connaissance des Arts, Architectural Digest, Casa, Vogue. Ensuite ses archives sont reproduites dans l'édition.

Dans la Librairie Artcurial à Paris, elle participe à une exposition des épures de l'architecte américain Norman Jaffe.

Elle créé une affiche pour Beaubourg sur le thème de l'architecture intérieure (Luis Barragán, architecte à Mexico).

En 1993 auprès du Père Egon Sendler, elle étudie l'écriture de l'icône pendant 5 ans à l'atelier Saint Georges de Myeudon (Centre d'Études Russes de Paris), ainsi que la technique de la fresque.

Elle participe à un travail collectif de fresques à Publier en Haute-Savoie, à Port-Anna en Bretagne, à Vendôme (Chapelle Saint-Pierre Lamothe) et continue de peindre...